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Sono nato a Pescara il 29 aprile 1959. Ho 
acquistato  la mia prima reflex nel 1980 , 
una fuji STX-2  tutta manuale , e da subito 
mi sono appassionato alla fotografia . 
Purtroppo però  in quel periodo non c’era 
tanta informazione  per cui ho continuato 
senza uno studio particolare e per parecchi 
anni tra foto di parenti e paesaggi   con 
scarsi risultati. Quando arrivò il digitale, 
era il 2009, comprai una Nikon  D60 e mi 
iscrissi ad un corso di fotografia . Così  pian 
piano tra libri e consigli anche rubati sono 
arrivato ad un livello che per me e’ più che 
sufficiente. Sono soddisfatto  , anche se 
la voglia di imparare di piu’ c e’ sempre. 
Adesso ho una Nikon d700 fullframe che 
mi sta dando molte soddisfazioni. Mi piace 
molto lo” street”  ma non rinuncio ad altre 
esperienze come ritratti e naturalistica e 
da qualche anno ho anche incominciato a 
seguire e partecipare  a concorsi ottenendo 
discreti successi . Nella vita ci vuole un po’ 
di fortuna ed io ho la fortuna di avere una 
moglie che mi lascia libero  di fare delle 
uscite fotografiche con amici ed avere 
quindi l’opportunità di dedicarmi a questo 
hobby con passione e costanza. Nel  2011 
mi sono iscritto all’UIF (Unione Italiana 
Fotoamatori) e faccio anche parte del 
Gruppo fotografico MaiaPeligna di Sulmona.
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